

Felicitaciones a La Fundación para el Estudios del Pensamiento Argentino e Iberoamericano  
-FEPAI-

Y sobre todo a su fundadora, la Prof. Dra. Celina Lértora Mendoza!

Para la Facultad de Filosofía y Letras la vinculación con FEPAI siempre tuvo la alta calidad que nos propusimos desde que la USAL nos delegó la conducción de esta unidad académica.

Con la voluntad, el conocimiento y buen humor que la caracteriza, Celina, junto con Carlos Alemián y nosotras (Alejandra González y yo), se puso al hombro el proyecto de Especialización en Filosofía Argentina e Iberoamericana, que hoy es una realidad.

Más allá de nuestros encuentros anteriores en reuniones científicas, fue a partir de ese momento (2002/2003) que estrechamos los lazos que ya son hoy de amistad.

Una Fundación como FEPAI tiene el sello de quien la conduce: miro su página web: excelente diseño, toda la información al día, actividades múltiples...y no puedo menos que pensar que a pesar de ello, allí sólo se refleja una pequeña parte del trabajo, de la pasión y de las zozobras de estos 30 años que este año festejamos.

De nuevo: Felicitaciones a Celina, a Ivo y a todos los que colaboran y han colaborado hasta su último aliento con esta obra que da visibilidad y presencia al pensamiento y a las artes argentinas.

*Ana Zagari*